

**14.— Jugements rendus dans le cas des jeunes délinquants condamnés pour délits mineurs et pourcentage par rapport au total des délits mineurs, années terminées le 30 septembre 1922-1945**

Année	Réprimandés et mis en liberté sous surveillance		Détenus indéfiniment		Envoyés à une école de formation		Condamnés à l'amende ou aux frais		Libérés en sursis	
	nomb.	%	nomb.	%	nomb.	%	nomb.	%	nomb.	%
1922.....	1,325	59.3	44	2.0	85	3.8	504	22.6	275	12.3
1923.....	1,475	61.3	74	3.1	87	3.6	396	16.5	374	15.5
1924.....	1,940	62.5	79	2.5	189	6.1	468	15.1	428	13.8
1925.....	1,611	57.4	49	1.7	147	5.2	488	17.4	512	18.3
1926.....	1,438	52.5	41	1.5	84	3.1	814	29.7	364	13.2
1927.....	1,501	49.6	70	2.3	211	7.0	876	28.9	371	12.2
1928.....	1,601	60.7	47	1.8	121	4.6	611	23.2	256	9.7
1929.....	1,593	58.6	22	0.8	158	5.8	716	26.3	231	8.5
1930.....	1,357	49.0	17	0.6	195	7.0	473	17.1	730	26.3
1931.....	1,582	64.4	1	1	177	7.2	360	14.7	337	13.7
1932.....	1,338	59.2	2	1	196	8.6	192	8.4	539	23.8
1933.....	1,469	63.6	1	1	156	6.7	122	5.3	561	24.2
1934.....	1,495	61.0	néant	1	182	7.4	84	3.4	692	28.2
1935.....	1,187	54.8	2	0.1	203	9.4	227	10.5	546	25.2
1936.....	1,241	55.4	2	0.1	220	9.8	211	9.4	566	25.3
1937.....	1,352	54.2	9	0.4	206	8.3	262	10.5	663	26.6
1938.....	756	38.2	9	0.4	233	11.8	171	8.6	811	41.0
1939.....	631	24.3	37	1.4	345	13.3	380	14.6	1,202	46.4
1940.....	1,340	42.8	52	1.7	409	13.0	542	17.3	790	25.2
1941.....	2,188	53.3	31	0.8	512	12.5	986	24.0	389	9.4
1942.....	1,085	22.4	22	0.5	607	12.6	1,448	29.9	1,676	34.6
1943.....	1,056	27.8	9	0.2	495	13.0	961	25.3	1,281	33.7
1944.....	1,035	30.5	9	0.3	538	15.9	1,002	29.6	804	23.7
1945.....	1,117	35.4	11	0.4	595	18.9	853	27.1	575	18.2

<sup>1</sup> Trop minime pour être indiqué.

**Sous-section 4.—Mesures préventives proposées**

Afin de coordonner le travail accompli par les divers gouvernements dans leur lutte préventive contre la criminalité, il a été proposé\* de créer un Bureau fédéral de la criminalité lequel s'occuperait de recueillir les renseignements et d'organiser et de compléter le travail des gouvernements provinciaux et municipaux en conformité d'un projet national.

Dans les provinces, les progrès des tribunaux pour jeunes délinquants ont été inégaux et on reconnaît bien la nécessité:

- (1) De mesures appropriées pour que se fassent pleinement sentir les bons effets de la loi des jeunes délinquants.
- (2) D'une cour pour jeunes délinquants dans chaque district judiciaire, comté, cité ou autre région où le besoin, basé sur la population, l'exige ainsi que d'un juge de tribunal pour jeunes délinquants siégeant en permanence assisté d'un personnel de surveillants spécialement formés, de travailleurs sociaux, d'un médecin à temps discontinu, d'un psychologue et d'un psychiatre dans les endroits ne possédant pas de cliniques médicale et psychiatrique.
- (3) D'institutions spécialisées destinées à subvenir aux divers besoins des enfants qui sont entrés en conflit avec la loi, afin que les peu brillants et

\* Quatrième congrès canadien des autorités en matière pénale, Windsor (Ont.), 8 octobre 1946.